



Die Benutzung von Handys, Tablets, Smartwatches usw.

Im Unterricht

Ab Klasse 5 darfst du ein Tablet zur Arbeit mit dem digitalen Schulbuch verwenden. Über andere Nutzungsarten darf dein Lehrer / deine Lehrerin entscheiden.

Ab Klasse 7 darfst du ein Tablet auch zur digitalen Heftführung verwenden. Dein Lehrer oder deine Lehrerin kann die Nutzung zeitweise, z.B. für die jeweilige Aufgabe oder Stunde, einschränken.

Für alle gilt: Bei Leistungsüberprüfungen (Klassenarbeiten, Klausuren, Tests ...) befinden sich sämtliche Geräte, auch Smartwatches, ausgeschaltet in der Schultasche!

Außerhalb des Unterrichts – vor und nach der Schule, in den Pausen

Klassen 5 – 7: Handys und Tablets bleiben ausgeschaltet in der Tasche.

Klassen 8 – 10: Handys und Tablets dürfen im Gebäude nicht genutzt werden. Die Nutzung auf dem Schulhof ist erlaubt.

Jahrgangsstufen EF – Q2: Handys und Tablets dürfen auf dem Schulgelände mit Ausnahme der Unterrichtsräume genutzt werden.

Für alle gilt: Die gesetzlichen Regeln (z.B. Recht am eigenen Bild, Urheberrecht) sind jederzeit einzuhalten. Das Anfertigen von Bild-, Ton- und Videoaufzeichnungen ist auf dem gesamten Schulgelände verboten.

Wer hat das entschieden?

Das waren Schüler*innen, Lehrer*innen und Eltern gemeinsam.

Warum machen wir das?

Wir erhoffen uns davon, dass in den Pausen wieder mehr miteinander geredet, gespielt und gelacht wird! Im Unterricht kann man sich so auch besser konzentrieren.